

Gub Sumbar: ORARI miliki peran vital sebagai jaringan Komunikasi dalam situasi Bencana Alam

Afrizal - SUMBAR.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 16, 2021 - 11:57



Padang, -Gubernur Sumatera Barat Mahyeldi secara resmi mengukuhkan Kepengurusan Organisasi Radio Amatir Indonesia (ORARI) Daerah Sumatera Barat Masa Bakti 2021-2026, di Aula Kantor Gubernur, Senin (15/11/2021).

Wakil Gubernur Sumbar Audy Joinaldy dipercaya sebagai Ketua ORARI beserta

pengurus lainnya. Pengukuhan itu berdasarkan Surat Keputusan Ketua Umum ORARI Daerah Nomor:22/OP/PKU/X/2021 tanggal 13 Oktober 2021 tentang Pengukuhan Pengurus ORARI Daerah Sumatera Barat masa bakti 2021-2026.



Mahyeldi mengingatkan kepada pengurus ORARI yang baru dikukuhkan untuk dapat melaksanakan tugas dengan sebaik-baiknya sesuai undang-undang dan dengan peraturan organisasi, anggaran dasar dan anggaran rumah tangga ORARI.

"Jabatan dan kepercayaan yang diberikan adalah amanah yang harus dilaksanakan dengan penuh tanggung jawab," kata Mahyeldi.

Menurut Mahyeldi ORARI memiliki peran vital sebagai jaringan komunikasi yang bisa menembus batas apalagi disaat bencana, ini yang membuatnya spesial dan berbeda dibandingkan jaringan internet.



"ORARI memberi peran positif bagi bangsa Indonesia. Sejak berdirinya 53 tahun yang lalu, ORARI telah memberi alternatif pilihan bagi masyarakat dalam segi komunikasi ditengah serbuan teknologi saat ini," ungkapnya.

Selain itu Mahyeldi juga menyebutkan Peran Organisasi Amatir Radio Indonesia juga memberi kontribusi yang besar terhadap negara dan masyarakat Indonesia, selalu tampil dan bergerak cepat sesuai dengan kode etik pada saat dibutuhkan.

Ketika terjadi bencana alam, saat alat komunikasi lain tidak berfungsi, maka ORARI hadir menjadi solusi dan andalan dalam kesiap-siagaan untuk membantu pemerintah dan masyarakat.

"Kita yakin ORARI dapat semakin berkembang seiring perkembangan zaman sebagai corong informasi strategis bagi masyarakat melalui satelit yang dikerjasamakannya dengan LAPAN," sebutnya.



Terakhir Mahyeldi mengucapkan selamat kepada pengurus terpilih semoga tetap kompak dan dilancarkan dalam pelaksanaan tugas.

"Semoga dapat lebih berkembang dan semakin bermanfaat bagi kita semua," harapnya.

Sementara itu, Ketua ORARI Sumbar Audy Joinaldy mengatakan berjiwa patriotisme dan sigap kapanpun dimanapun, serta mampu menjalin koordinasi dengan berbagai pihak. Itulah tugas utama ORARI dalam memberikan Bantuan Komunikasi (BANKOM) selain dari menyalurkan hobi.

"Peran Orari adalah sebuah tugas sosial, yang dijalankan dengan segala kerendahan hati dan keikhlasan sehingga apa yang kita berikan kepada masyarakat dan pemerintah dapat bermanfaat," ujarnya.

Selanjutnya ia juga menuturkan sebagai pengurus yang baru saja dikukuhkan, marilah kita semua sesama anggota ORARI Sumatera Barat, bersatu dan berkarya serta mengabdikan kepada negara dan masyarakat.



Sehingga peran dan kontribusi yang kita berikan bermanfaat terutama disaat bencana," ajaknya.

Turut hadir pada acara itu, Kepala Balmon Spektrum Frekwensi Radio (SFR), Kelas II Padang, Zainullah-YBISEV, Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Provinsi Sumbar, Ketua DPP ORARI Daerah Sumbar, Ketua ORARI Lokal Se - Sumbar dan Anggota ORARI/ Pengurus dan para undangan lainnya. (***)

